
KLEE  
Im Sommer pflücken wir ganz entspannt Klee                                                                                                                                                                    
doch da ist was, das ich nicht versteh                                                                                                                                                              
Als Kind sollen wir still in der Schule sitzen, aber später die Welt bewegen                                                                                                         
wir sollen unsere Zukunft pflegen                                                                                                                                                       
 
In der Welt  passiert so viel scheiße                                                                                                                  
und die meisten sind einfach leise                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  
Hass ist keine Meinung                                                                                                                                                                                      
und wehe ihr verurteilt Menschen noch einmal wegen ihrer Kleidung                                                                                                         
ich verstehe es einfach nicht                                                                                                                                                                           
für mich ist Respekt eine Pflicht                                                                                                                                                                          
 
In der Gesellschaft werden Menschen unterdrückt                                                                                                                                        
das ist einfach verrückt                                                                                                                                                                            
Donald Trump hat in den USA festgelegt das es nur noch zwei Geschlechter gibt                                                                                    
aber das haben diese Menschen einfach nicht verdient                                                                                                                                  
wieso dürfen Menschen nicht so sein wie sie sind                                                                                   
als erwachsene Person oder als Kind                                                                                                                                                             
denn egal wer, egal wie, egal wo                                                                                                                                                                          
wir sind doch hoffentlich alle froh     
 
apropos froh  
das geht heutzutage leider nicht mehr                                                                                                                                            
zumindest ist es ziemlich schwer                                                                                                                                                                                                     
wenn jemand sagt das man zur LGBTQAI+ Community gehört                                                                                                                                                
gibt es wirklich Menschen die denken, man ist gestört                                                                                                                                       
wir leben in 2025 und dafür ist es doch krass                                                                                                                                                     
es werden Menschen wegen ihrer Hautfarbe gehasst                                                                                                                                   
und das ist es, was ich nicht versteh                                                                                                                                                           
ich pflücke doch nur ganz entspannt meinen Klee 
                                                                                                                                                                                                 
Ich setze meine Kopfhörer auf und höre Musik                                                                                                                                       
das gibt mir wieder einen Motivations-Kick                                                                                                                                               
ich versuche die Welt zu bewegen                                                                                                                                                      
um diesen Schmutz wieder aus unserer Welt zu fegen 
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